
付  録 

- 89 - 

 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．廃屋の対策につ 
 いて 

・ 高齢化・過疎化が進展するなかで、豊後高田市に 
 おいても地域によっては、廃屋が随所に見られま 
 す。 
 
・ 廃屋の状況は、長年風雨にさらされ、すでに倒れ 
 てしまっているもの、屋根の中央部が窪んだり、損 
 壊が激しくいつ倒れてもおかしくない危険なもの、 

建物は建っているが草木がうっそうと茂っているも 

の様々であります。 
 
・ こうした廃屋は、これから増加していく傾向にあ 
 ると思います。 
 
   そこで、当市がこのような状況をどの程度把握 
 し、その対策についてどのような見解をお持ちなの 
 かお尋ねいたします。 

市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  中 山 田 健 晴 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．商店街対策につ 
 いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．ＣＡＴＶについ 
 て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．企業誘致につい 
 て 

① 「昭和の町」の現状及び今後について。 
 
② 点在する核施設について。 
 ・北蔵、県信、大銀跡地利用について。 
 
③ 玉津地区の今後について。 
 ・玉津地区の町づくりのコンセプトについて。 
 ・地域住民の発想による「寺町めぐり構想」につい 
  て 
 ・町並みを活かした、又地域の特産物を取り入れた 
  「食」を発信する町づくりについて。 
 
④ 桂橋の老朽化に伴う橋の架け替えについて。 
 
 
① 事業効果を考えるとき、市民全員の加入が条件と 
 考えられるが、その対策について。 
 
② 「引き込み工事費」、「宅内工事費」、「加入 
 金」と負担金、使用料等が必要となり、加入率に影 
 響があると考えられるが、その対策について。 
 
③ 市報により、内容とスケジュールの説明がなされ 
 ているが、今後のさらなる説明について。 
 
 
① かなえ台及び美和両工業団地の現状と今後につい 
 て。 
 
② 従業員の市内外の比率について。 
 
③ 企業従事者の定住化策について。 

市 長 
 

〃 
 
 

〃 
 
 
 
 
 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 

〃 
 
 
 

〃 
 
 
 
市 長 

 
 

〃 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  中 山 田 健 晴 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
４．ゴミ処分場につ 
 いて 
 
 
５．定住対策につい 
 て 

① 建設に向けて、現状と今後について。 
 
 
 
① Ｉ・Ｕターン対策について。 
 
② 若者定住策について。 
 
③ 定住に対するインフラ整備について。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  村 上 和 人 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．集落の活性化計 
 画について 

① 特性を活かした地域づくりについて。 市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  川 原 直 記 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．新型交付税につ 
 いて 
 
 
２．健全財政につい 
 て 
 
 
３．電子自治体につ 
 いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
４．市庁舎の建設計 
 画について 
 
 
 
５．給食センターに 
 ついて 
 
 
６．給食費未払いの 
 当市の現状につい 
 て 

① 導入の具体的内容について。 
 
 
 
① 実質赤字比率、連結実質赤字比率、実質公債比 
 率及び将来負担比率の当市の数値について。 
 
 
① システムの費用、効果及び推定額について。 
 
② 電子入札の費用、効果及び推定額について。 
 
③ 電子申告の費用、効果及び推定額について。 
 
④ その他各種申請の費用、効果及び推定額につい 
 て。 
 
 
① 現庁舎の耐用年数について。 
 
② 新庁舎の計画予定及び場所について。 
 
 
① 開設時の人員配置及び給食の配送計画について。 
 
 
 
① 当市の現状と対策について。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 

 
〃 

 
〃 

 
〃 

 
 
 
市 長 

 
〃 

 
 
教 育 長 

 
 
 
教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  川 原 直 記 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
７．環境問題につい 
 て 
 
 
８．敬老祝品につい 
 て 

① 動物愛護と排泄物の処置や今後の方策について。 
 
 
 
① 調査内容と善後策について。 

市 長 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  山 田 秀 夫 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．教育問題につい 
 て 
 
 
 
 
２．保健衛生問題に 
 ついて 

① 当市の学校給食費未納者の現状と対策について。 
 
② 給食費以外の未納の現状と対策について。 
  （部活費、修学旅行費等） 
 
 
① インフルエンザの当市の状況と対応は。 
 
 
 
② 当市では、治療薬タミフルでの影響と対策は。 

教 育 長 
 
〃  

 
 
 
市 長 
・ 

教 育 長 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．敬老祝品につい 
 て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．談合防止対策に 
 ついて 
 
 
 
３．畜産公害対策に 
 ついて 

① 敬老祝品について、特定業者の詐欺行為を２年連 
 続して見逃してきた原因と反省点、今後に活かすべ 
 き教訓について。 
 
② 市報３月号に掲載している「お詫び」の文章の不 
 備、市長の対応の怠慢さについて。 
 
③ 特定業者に対する対応の弱さについて。 
 
④ 敬老祝品の平成17年度不正納入調査結果と今後の 
 対応について。 
 
⑤ 70歳、88歳の対象者に対し、記念品交換について 
 ハガキで通知した内容の不備について。 
 
⑥ 平成18年度分で、88歳に交換した品物は市が契約 
 した内容より規格が小さい品物であり契約違反では 
 ないか。対応の不備について。 
 
⑦ 今回の不祥事に対する市長の減給処分などについ 
 て。 
 
⑧ 平成19年度の敬老祝品の対応について。 
 
 
① 談合情報に対する対応について。 
 
② 一般競争入札の導入について。 
 
 
① 臼野地区の畜産公害対策について。 

市 長 
 
 
 

〃 
 
 

〃 
 

〃 
 
 

〃 
 
 

〃 
 
 
 

〃 
 
 

〃 
 
 
市 長 

 
〃 

 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
４．市長公用車につ 
 いて 
 
 
５．企業誘致につい 
 て 
 
 
６．情報公開につい 
 て 

① 市議会議員の当選祝いの公用車使用について。 
 
 
 
① 誘致企業の雇用実態と正規雇用の促進について。 
 
 
 
① 情報公開の拡充について。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 
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